

Tarifa de Anuncios	
Página primera	por línea \$ 2,00
Página última	por línea \$ 1,80
Páginas interiores	por línea \$ 1,60
Avisos permanentes, descuento convencional.	

EL PUEBLO

DIARIO DE LA MAÑANA

Remite e intereses Generales	
Páginas exteriores, columna	\$ 100,00
Páginas interiores, columna	\$ 50,00

ANO I QUITO—ECUADOR, DOMINGO 26 DE AGOSTO DE 1934 N. 168

LA REVOLUCION ALEMANA Y LAS VICTIMAS NO FUERON EN FAVOR DE LA MONARQUIA

Con la unidad alemana, Hitler ha logrado realizar una aspiración milenaria.—Reunión de los países bálticos.

LA ALINZA QUE NEHOCLARIA HERRIOT

Berlín, agosto 25.—(Transocean) —En el curso de un gran mitin de sub yfies del frente de trabajo alemán, efectuado el día 11 en Hamburgo y organizado en conexión con el plebiscito que se celebrará el día 29 de los corrientes, el lugarteniente del Reich, Kautsky, atacó las fuerzas reaccionarias declarando que el primer acto trascendental de proyecciones históricas de la revolución nacional socialista, ha sido extirpar lo que ya no tenía derecho a existir en Alemania. Nadie al día de hoy, le faltó el

LOS VUELOS DE AYER

Con las noticias suministradas por la prensa local acerca de los vuelos que iba a realizar el trimotor colombiano número 621, nuestro público se trasladó al campo de aviación Militar Sur. En el aeródromo había una gran multitud de personas, que con una masa compacta de gente afilada de presenciar y ver de cerca el color de los aires.

Entre los presentes, encontramos al Presidente de la Cámara de Diputados, el Ministro de Guerra, altos jefes del Ejército y numerosas damas y caballeros de nuestro mundo social.

A las nueve y media de la mañana las máquinas del trimotor presidieron los motores, y un ruido inmenso se escuchó por los aires.

A las diez y media de la mañana inició su primer vuelo matutino por el piloto Billesten, y efectuado el Electo, Presidente de las Cámaras, Encargado del Poder, Ministro de la Guerra, Jefe de Zona, Intendente de policía y varias autoridades que se con nosotros.

Después de veinte minutos de vuelo el aparato hizo el aterrizaje en la pista de aviación. Una vez más se pudo comprobar la pericia de los aguileños colombianos.

Entre el Dr. Triana y el digno representante de la vecina nación invitario a muchas personas a tomar asiento en el aparato realizando tres vuelos consecutivos de 20 minutos cada uno.

En el campo de aviación pidieron también asistir la presencia de Dr. Manuel Sotomayor Luna.

Después de los vuelos el piloto regresó a la ciudad trayendo las más gratas impresiones. El día de hoy según se nos dijo, no va a volar más, por haberse agotado y es difícil de subsanar en exacto llegue al combustible de Guayaquil.

Vendo casa esquenera central recién construida con todo confort y elegancia en calle Mejía Intersección Peña.—Informes en la misma casa de nuevo a once y de una a cinco, o con el señor Alfonso Villavicencio.

CALZADO "VALENCIA"

Es el que impone sus creaciones en moda por su delirado buen gusto y perfecto acabado. Lo preferire la gente elegante. Carrera Guayaquil No. 50. Teléfono 17-15

EL DIARIO "EL PUEBLO"

En nombre de la ciudad de Quito, y en nombre del pueblo ecuatoriano, pedimos al señor Encargado de Negocios de Colombia que obtenga de su gobierno el permiso necesario, a fin de que el Ecuador tenga el altísimo honor de atender, hasta después del primero de setiembre, a los distinguidos colombianos que vivieron en el trimotor conduciendo a nuestro Ministro en aquel país hermano y a sus compañeros de embajada. Sabrá el pueblo capitalino apreciar en todo lo que vale esta deferencia, conservando el hecho como una razón más de gratitud hacia la gran nación colombiana.

Madame Lafargue regaló ayer la Banda Presidencial al Comité de Señoras quienes la entregaron al Pnte. Electo solemnemente

El Dr. Velasco Ibarra ofreció ayer un almuerzo al representante de Colombia y a los distinguidos colombianos venidos en el trimotor 621

Ayer hubo dos ceremonias significativas, y más por haberse desarrollado sencillamente.

El Presidente Electo hizo una invitación especial en el Hotel Metropolitano al señor Encargado de la Legación de Colombia, doctor Borda Roldán, al doctor Jorge Triana, jefe de la aviación colombiana, y a los aviadores capitanes Billesten y Béstevé. Acompañaron a los invitados la señora del doctor Trujillo, la señora Leonor Sotomayor y Luna, el doctor José Vicente Trujillo, el señor don Manuel Sotomayor y Luna, el doctor Acosta Soberón, el mayor Freile, señor coronel Ricardo Rico, señor Augusto Arias, doctor Antonio Mejía y el Director de "El Pueblo". Al final del almuerzo, el Presidente Electo se dirigió al Encargado de Negocios de Colombia en frase elocuente y sincera, para expresar todo el cariño, todo el agradecimiento que tenía para esos noble pueblo de la fuerza que en algún momento podría ser amenazante o perjudicial, sino un camino para la realización de los ideales bolivarianos y un primer paso hacia la gran fraternidad americana.

Después de brindado por la gran Nación Colombiana, primera en el evento en todo el Continente. Le contestó el doctor Borda en frase elocuente y emocionada, para declarar que Colombia con todas las manifestaciones que venía

haciendo en Ecuador no había sino patetizar una bondad fraternidad, una bien entendida comprensión de ideales y esfuerzos mutuos hacia la realización del futuro americano dentro de la solidaridad continental, y que esa fraternidad cada día tendría más honda arraigo y más expresivas manifestaciones. Brevó por el porvenir próspero de la Nación Ecuatoriana y por la ventura personal del Presidente Electo.

En seguida del almuerzo, a las tres de la tarde, se dirigió el doctor Velasco Ibarra a la casa del doctor Alberto Acosta Soberón, en donde le esperaba el Comité de Señoras para entregarle la Banda Presidencial artísticamente trabajada en Quito, obsequiada por Madame Lafargue, quien hizo la donación al comité de señoras, para que estas le entregaran al Presidente Electo.

En el salón estaban reunidas las siguientes damas de nuestra mejor sociedad: Señoras Mejía y Luna, Acosta Soberón, Rosa Sánchez de Calisto, María García de Donoso, Carmen Angulo de Luit, Fany Flores de Fernández Salvaador, Lucila Chevasco, María Ruiz de Calisto, María Luisa Bustamante de Péllico, A. C. a. a. Soberón, Luisa de Lafargue, Inés Cobo de Ruzamón González, Fany Cavallos de Villagómez, Elena di Donato de Krolevitch. Señoritas: Soledad Ruiz Calisto, María Natta Ruiz Espinoza, Lucrecia Parra Donoso, Aurelia Cevallos G., Victoria Freile, A. M. Miche Donoso, Ana María de Lafargue, Inés Cobo de Ruzamón González, Fany Cavallos de Villagómez, Elena di Donato de Krolevitch. Señoritas: Soledad Ruiz Calisto, María Natta Ruiz Espinoza, Lucrecia Parra Donoso, Aurelia Cevallos G., Victoria Freile, A. M. Miche Donoso, Ana María de Lafargue, Inés Cobo de Ruzamón González, Fany Cavallos de Villagómez, Elena di Donato de Krolevitch.

Al ser honrado por el ofrecimiento la insignia a la cual el voto nacional es hace acreedor, representando en ella sacrificios y hasta heroísmos que os imponen tan suave, como fuerte estímulo, y en ella el trabajo desahogado y el sacrificio de las colonias del Buen Pastor ejecutado con afán y predilección por los individuos a una persona de los ideales de la cooperación, con la gentil cooperación del cable de la nacionalidad francesa, el doctor Pedro José Lafargue, representante de la imprenta y adhesión del Comité Central de Señoras de

NOTICIAS DE GUAYAQUIL

Sigue bajando el dólar

Guayaquil, agosto 25.—Continúa ayer bajando el descenso de cotización de las monedas extranjeras en el mercado de cambios. En la mañana numerosas corzonas fueron cubiertas en dólares adquiridos en la calle a 10.55. Firmas de primera línea a donadas horas de la tarde sabemos que efectuaron orientemente venta de cinco mil dólares a 10.80. Fundadamente se espera que el dólar irá bajando paulatinamente hasta 10.

Más Embajadas para la transmisión del mando

En avión hoy llegará a este puerto procedente del Sur el coronel Tobías Barros Ortiz que integrará la Embajada especial de Chi-

le a la transmisión del mando del Presidente Electo. Dirigiéndose a esa Ramón Vallarino, Ministro Plenipotenciario en misión especial del Gobierno de Panamá en el Ecuador para la transmisión del mando. Va en compañía de su esposa e hijos.

Corren bolas de revolución

Ambiente guayaqueño todos los círculos encuentran completamente tranquilos. De las contantes de bolas revolucionarias han aparecido desde últimas elecciones todas rodadas sin dejar huella. Actualmente corre una que ocupa atención imaginaciones inocentes afebradas. Dicese existir movimientos de los cuarteles especialmente del alto comando militar con el objeto de llevar a la dictadura al doctor Ayora, quien pondrá de Ministros de Gobierno a Larrea Alba. Lo único que falta determinar, se dice, es la fecha, encontrándose los dirigentes del movimiento indeciso para que la revolución sea antes o después de la posesión. Estos murmullos callejeros se pasan de oído en oído. Como en todo secreto. Al día nosotros, sin embargo, pues pensamos que se explota la credulidad de nuestra gente por manía, boleros por individuos que inventan falsedades para refrese de sus prójimos.

CORRESPONSAL

CAUSA INDIGNACION EN AMBATO EL ATROPELLO AL CORRESPONSAL

Ambato, agosto 25.—Vamos elementos de prestancia se han acercado a manifestar la indignación que sienten por el atropello de la Policía, así mismo el ofendido acerbarse hoy ante el Gobernador para pedir la cancelación del nombramiento y destitución de los policías que obedecieron la criminal orden. El Ministro de Gobierno, debe dejar su alto cargo con una noble página de justicia destituyendo el Intendente, que pisoteó las leyes e insultó la libertad por medio de la fuerza. Ayer informé por escrito sobre el atropello, sintiendo indignación.

JULCEIARRIN.

¡CALERAS!

Grandes ollas con caminos carreteros y leña abundante desde explotar en la hacienda "Leitos. Deseo explotarlos dando participación al trabajador que se encargue de ellas. No deseo interesados incapaces de trabajar personalmente. El personal para la empresa deberá traerse de fuera. Leito tiene anexos de brazos.

Los interesados pueden dirigirse a Patate. MARCO A. RESTREPO A. G. M.

NOTICIAS DE OTROS PAISES

Editorialistas de los Diarios de Quito

El Comercio	Señor Isaac J. Barrera
El Día	Doctor Rodrigo Caicedo M.
El Debate	Señor Eduardo Jácome Suárez
La Tierra	Señor Néstor Mogollón
La Mañana	Dr. Alberto Guerrero Martínez

Como llamara el Palacio Ejecutivo Aleman

Berlín, agosto 24.—Por disposición del Fuhrer y Canciller Hitler la «Oficina del Presidente del Reich» llevará desde hoy en adelante la designación de «Cancillería Presidencial». Las tareas que hasta ahora incumbían a la Oficina del Presidente del Reich quedarán invariables.

Como hasta ahora la Dirección de la Cancillería Presidencial estará a cargo del Secretario de Estado e íntimo colaborador del difunto Presidente del Reich doctor Meisner.

La disposición de Hitler no afecta a la Cancillería del Reich, fundada en 1879 por Bismarck, que seguirá desempeñando sus funciones como «Punto Mando Supremo» de política alemana, mientras que la Cancillería ocupará especialmente de las funciones oficiales, resultando posición del Jefe del Estado.

Fórmula de Hitler para el juramento

Berlín, agosto 24.—En virtud de la Ley sobre el Jefe de Estado de Reich, el juramento del resultado del plebiscito, celebró el día 19 del corriente mes de agosto, el Gobierno del Reich ha preparado un texto sobre la prestación del juramento de fidelidad al Jefe de Estado por funcionarios públicos y soldados. La fórmula del juramento será la siguiente: «Juro ser fiel y obediente al Fuhrer del Reich alemán y al pueblo del Reich Adolf Hitler, respetar las leyes y cumplir conscientemente mis deberes. «Válganese Dios». El Ministro del Interior del Reich dio instrucciones a todas las autoridades para que todos los funcionarios públicos actualmente en servicio, presten inmediatamente su juramento. Los soldados del Ejército y Marina ya han prestado el juramento de fidelidad y obediencia al Fuhrer al día siguiente de la publicación de la Ley sobre la función de funciones del Canciller con aquellas del Presidente del Reich. La fórmula del juramento dice: «Juro ser fiel y obediente incondicional al Fuhrer del Reich alemán y al pueblo Adolf Hitler. Como soldado valiente quiero estar dispuesto a expresar, en todo momento, mi vida en cumplimiento de este juramento».

Jiro del Comisario Litvinof

Varsovia, agosto 24.—Según anunció la Prensa Polaca, el Comisario Soviético de Relaciones Exteriores Litvinof, detenido en la Capital de Polonia al regreso de Francia y Ginebra respectivamente. Durante su estadía en Varsovia entrevistábase con el Ministro de Relaciones Exteriores de Polonia, Coronel Beck, después de haber, ya condecorado con él en Ginebra.

LOS CONSERVADORES DE RIOSUCIO AZUZA DOS POR LOS JEFES, INTENTARON ATACAR EL CUARTEL DE POLICIA EL DOMINGO

Pidieron la cabeza del jefe y amenazaron con comerse vivos a los agentes.—Abajos al presidente López y al liberalismo.—Cinco liberales fueron heridos gravemente.—Enel choque con la policía resultaron cinco muertos.—El cura párroco pronuncia un sermón sectario

Riosucio, agosto 24.—Pasamos a hacerles un breve y verídico relato de los lamentables sucesos que acaba de ser teatro esta ciudad, a fin de que no sea mixtificada la verdad.

Una reunión

Desde el sábado 11, el conservadorismo invitaba a una conferencia en el lugar donde acostumbraban reunirse, en la casa del señor Proceso Puerta, pues se encontraban disgustados por la brillante manifestación que hizo el liberalismo a los doctores Enrique Olaya Herrera y Alfonso López, el 7 de Agosto.

Expresos a los campos

Los conservadores envían expresos a las fracciones de San Lorenzo y Oro, pidiendo a los campesinos que vinieran a defender la iglesia, que había sido atacada por el liberalismo.

El párroco azuza al pueblo

El domingo 12, desde la primera misa, el cura Alvarez azuza al pueblo concitándolo a defender la religión, la que no había sido agredida ni atacada en este pueblo, que ante todo es católico, pero muy liberal. El señor Elias Franco dictó una conferencia a la salida de misa, pidiendo las cabezas de los jefes del liberalismo.

Abajos a López y al liberalismo

Salidos de la conferencia empezaron a vivar al conservadorismo.

Destacadas en auxilio de los pillos, encontraron los cadáveres al lado de la máquina destrozada. Los restos de los infortunados secuestrados fueron conducidos a Villa Montecristi. El Gobierno accedió oportunamente al Teniente Coronel Pablos.

Liberales heridos gravemente

El decreto del alcalde sobre orden público fue recibido por los muchos conservadores con abajos y piedras, diciendo despectivamente: «Saque a los policías para comérmolos vivos». Entonces empezaron a lanzar tacos de dinamita y a disparar sus armas contra el liberalismo, hiririéndolos gravemente a Gabriel Calvo, Arturo Uchima, José Jesús Villegas, Vicente Magura y al jefe de policía, todos liberales.

Interviene la policía

Ante la gravedad de la situación, el liberalismo pidió protección a las autoridades. La policía despojó la Plaza, quedando en el campo cinco muertos conservadores y varios heridos de los distintos partidos.

HUT. ALBERTO ORTIZ Contador Comercial y Taquígrafo, ofrece sus servicios. Da clases de Inglés, Taquígrafia, Contabilidad y Matemáticas, a domicilio Dirección. Chimborazo N.º 13

EL ESTREÑIMIENTO ES UNA AMENAZA



UNO no se puede sentir bien sino hay un movimiento libre de los intestinos cada día. Usted no puede gozar de buen apetito, buena salud y felicidad si su estómago está desarreglado. Las Píldoras Antibiliosas de Doan son un laxativo seguro, suave y eficaz. Para el estreñimiento, biliosidad, malestar de cabeza, gases, mal aliento, ligera acidez y la mayor parte de las enfermedades que resultan de desórdenes estomacales, las Píldoras Antibiliosas de Doan se han usado con éxito por muchos años. Una dosis de Píldoras Antibiliosas de Doan debiera tomarse una vez en la noche, si no le ha habido una acción libre de los intestinos durante el día.

PÍLDORAS ANTI-BILIOSAS DE DOAN De Venta En Todas Las Boticas

TAMBIEN ITALIA EMBARGARA LOS ENVIOS DE LAS ARMAS PARA EL CHACO

Votó el decreto del caso, advirtiéndole que reserva el derecho de revocarlo

Ginebra, agosto 24.—El Gobierno de Italia ha anunciado el embargo a los armamentos destinados al Paraguay y Bolivia, a partir del 30 de Julio próximo pasado, pero reservándose el derecho de revocarlo, especialmente si los dos mis Estados no actuaron simultáneamente a Italia.

Los seudónimos de la prensa en Quito

- Juan Fernández... Doctor Gabriel Garcés
- Julio Jurenito... Señor Jorge Díaz
- Gutiérrez... Señor Jorge Reyes y Reyes
- Frank Barman... Señor Raúl Andrade
- Bayardo... Señor Jorge Luna Yépez

BANCO DE ABASTO SOCIEDAD ANONIMA

CAPITAL Y RESERVA: \$ 1.287.297,13
LOCAL: Plaza de la Independencia Frente al Palacio Arzobispal.
Dirección Telefónica: «ABASTO».
Dirección Postal: CASILLA 438. III-15-30-15

Es lo mejor que se conoce—por ser lo mejor que se hace
Las Planchas Eléctricas Westinghouse son el constructivo con el mismo nombre o idéntica precisión que preside en la fabricación de los aparatos eléctricos más complicados que salen de los talleres Westinghouse.
El sólido que garantiza la instalación de los elementos eléctricos—indicado en la selección de la calidad—ha hecho que la Plancha Westinghouse sea la favorita, hoy en día, de las buenas casas regladas en el mundo entero.
Compañía Comercial Eléctrica Carrera Sucre N.º 14 Teléfono III-11

AVISOS PUBLICOS

- REINALDO CHAVEZ** Herrería mecánica Mejilla-Flores
- LUIS CEVALLOS** Joyero Carrera Guayaquil No. 17
- JUAN DELGADO** AGRICULTOR - COMERCIANTE Carrera Imbabura N.º 6.
- AUGUSTO VELASCO M** Abogado Estudio-Chile 30 Tel.4-26s III-12-9-27
- MIGUEL VILLACIS** Sastrea Carrera Chile Número 60
- RAFAEL MALDONADO** Pintor Decorador Carrera Cantuñas No.101
- JUAN BAUTISTA RAZA HORMERO** Calle Huascar y Archidona Número 188
- SOMBREROS** franceses de moda \$ 10 a \$ 20
Los Europeos Victor M. Iza
- PERFUMES** lociones y agua de colonia por frascos, cajas y fracciones. La Europea V. M. Iza
- GABRIEL ALMEIDA** Mecánico Carrera Archidona No. 20
- SALUD** y economía, significa el servicio esmerado plotequera La Europea Victor M. Iza
- HERCULES** Calzado fino \$ 11 \$ 15. Los Europeos Victor M. Iza
- AL PUBLICO** Ofrezco mi trabajo en toda clase de ofrendas florales, enterros a domicilio. Entre Venezuela y Anabato J. L. Toboano
- SE DARÁ BUENA GRATIFICACION**—A quien entregue o traiga de un perro, un gato, de color gris, perdido del Circo Leyba en la Avenida 24 de Mayo, de la capital del Circo.
- PIANISTA**—Guillermo Viteri ofrece sus servicios sólo en el grupo. Dirigirse al señor Alfonso Correa Imbabura No. 5. Teléfono 10-88
- SOMBRERERIA ELECTRICA** Guayaquil 90
- Sobrestante práctico** Con instrucciones y con buenos certificados ofrece sus servicios. Referencias: Los Ríos y Antepara N.º 220.
- GRAN CARPA VARIEDAD DE SUCURSAL** situada en la Avenida 24 de Mayo Grandes tandas diarias. Venga usted a distraerse a precios cómodos, donde activa parte del coronel del Circo Leyba. Última semana—H. y J.

Continúan las detenciones en Austria

Viena, agosto 24.—Acompañado de algunos amigos íntimos ha llegado a Imbruck el ex-presidente de Ministros de Francia Eduard Daladier, quien propone efectuar un viaje circular por toda Austria.

parlamentaria en un nuevo grupo de 27 polítics, llamado «Unión Campesino». Este grupo defendió Carácter Nacional de Austria Alemana y cuenta con muchos adeptos, sobre todo en Carintia y Estiria. El hijo de Daladier, que ha sido uno de los dirigentes de la llamada «Liga de Juventud Agraria», también fue detenido por la policía.



¡Púrguese!

MANTENGA su organismo en perfecto estado con LAXOL, el gran laxante de sabor agradable. LAXOL no es otra cosa que el celebrado «aceite de ricino», pero sin su sabor repulsivo. LAXOL es de inmediata eficacia en casos de disentería, cólico, fiebre tifoidal, indigestión y estreñimiento. Téngalo siempre en casa.



PARA NUESTRA CLIENTELA

Tenemos el gusto de poner en conocimiento del culto público queiteno que para mejor eficiencia en el servicio de nuestra distinguida clientela del norte, hemos abierto en la carrera Guayaquil N.º 44, frente al teatro Variadaes una SUCURSAL de la que funciona desde el día domingo 29 de julio, con el mismo sueldo de nuestra Casa Principal.

Abarrotes y especerías a precios módicos
Conservas frescas de toda clase
Vinos de las mejores marcas
Licores: completa variedad
Galletas, Chocolates, Confitería.
Cigarrillos de toda clase
Fósforos. Escobas
Estampillas de Correo

Todos nuestros artículos se conocen por la calidad y precio siendo la garantía para el consumidor el nombre de nuestra casa.
Si viera visitarnos continuamente y mandar sus órdenes que seremos honrados en servirlos.

Servicio permanente desde las 7 de la mañana hasta las 11 de la noche.
A. Viteri Rites

INFORMACION LOCAL

EL FORD V-8 GANADOR DE LAS CARRERAS

desarrolló con suma facilidad 132 kilómetros por hora. Dió pruebas de perfecta estabilidad y de tremenda potencia para subir cuestas.

Compre un Ford V-8

PASAJE

BACA HERMANOS

Unicos Agentes autorizados 'FORD en Quito.

BACA

Congreso Nacional de 1934

Sugerencias de la Honorable Cámara de Diputados

Señor Presidente de la Honorable Cámara de Diputados.
 HH. Legisladores:
 Comienzo pidiendo para mi toda benevolencia, toda la buena voluntad de que soy capaz de dispensarles, al tener que manifestar por breves momentos mi standpoint a este pequeño conjunto de ideas y deseos que, como Representante por la provincia del Guayas, os presento a vuestra Honorable consideración; sugerencias que carecen de valor literario pero que sé serán de valor intelectual para el estudio, en lo posible, al reanudar el Congreso de la Patria.

El Congreso de 1934, integrado por hombres trabajadores y entusiastas, cuyas normas de procedimiento se encuentran ya a la mano, encontrará la solución de los grandes problemas sociales, políticos y económicos de los que depende el bienestar patrio, comprendiendo los ideales de justicia social y los amplios conceptos que encierran la libertad y el derecho en las relaciones humanas, espera responder a las

LLEGO LA ÚLTIMA REMESA de hierro enlazado de la renombrada marca León que realiza a precios muy reducidos por mayor y menor directamente de la fábrica. Venezuela 78 int. int.
 Arnoldo Gabor VII-20-VII-26

Para ciudadela

VENDO hermoso lote de terreno entre las ciudadelas "Pichincha" e "Isabel la Católica".

Mide 40.609 metros cuadrados

Permuten: Loja 92 Teléfono 3-51 VIII-12-IX-12

AGRICULTORES

De vuelta de trillar. 12.800 quintales de trigo en la hacienda Leito, ofrece 8 máquinas "Champions" número 1 y 1 "Champion" número 3 que trilla 320 quintales al día.

Prezios médicos. El traslado de maquinarias a cualquier lugar es de mi cuenta.

Leonardo Cárdena Donoso Curra Ambato número 211 Teléfono 6-9 VII-42-1-35

Editorial Bolívar

Los tres últimos libros de la Editorial Bolívar por Alfonso Rumazo González La Escuela de la Vida por Luis Enrique Osorio Cuentos por José Rumazo González

económicos y engrandecer su marcha espiritual son la síntesis a que debe aspirar el esfuerzo social, y en nuestro caso, y más concretamente el esfuerzo del legislador ecuatoriano.

¿Cuál es el contingente que debemos aportar para que hasta la remota distancia vitalmente se esperen de un mejor porvenir en que palpite el bienestar de nuestra colectividad política y social?

El bien común de la Patria exige comenzar marginando los intereses individuales o de grupo para supeditar a éstos los que se perfilan con matices más lógicamente generales y son sentidos en todo el agregado social ecuatoriano, es decir la solución administrativa y servicio público deficientes. Pero, aparte de esta consideración de orden general, si la base distributiva de sus rentas, es hecha de un modo lógico, diseminan los dineros fiscales en inversiones que no tienen el provecho inmediato, pero que más tarde el equilibrio total y armonizado de la verdadera felicidad conjunta.

La principal de los problemas de amplia orientación que se guardan en la mente legislativa el sitio principal, para luego dar cabida a los intereses parciales más sencillos, que han restringido, hasta ahora, la obra completa de una verdadera Patria Grande.

Si, pues, el anhelo de erradicar la angustia económica que venimos sintiendo, requiere la fijeza del trabajo diario y la buena voluntad y desprendimiento con que uno sincera y desinteresadamente

debemos conducirnos, en respuesta a la confianza que nuestros ciudadanos nos la depositan, creo y espero que mis palabras serán laboradas por mis distinguidos colegas principalmente en el fondo sentido de una modesta cooperativa legislativa.

Es indudable que, el problema presupuestario, si bien no es factor decisivo en la situación económica de un país, guarda estrecha relación con ésta, si se ha de ser la norma fija de inversión de los ingresos del Estado, y por tanto reflejo de esa situación económica general: presupuesto inflado significa déficit, presupuesto restringido significa administración y servicio público deficientes. Pero, aparte de esta consideración de orden general, si la base distributiva de sus rentas, es hecha de un modo lógico, diseminan los dineros fiscales en inversiones que no tienen el provecho inmediato, pero que más tarde el equilibrio total y armonizado de la verdadera felicidad conjunta.

La principal de los problemas de amplia orientación que se guardan en la mente legislativa el sitio principal, para luego dar cabida a los intereses parciales más sencillos, que han restringido, hasta ahora, la obra completa de una verdadera Patria Grande.

supuestaria consiguiente se produce pues de un modo automático, primero y principalmente por el efecto del factor económico general, y en segundo término por la improducibilidad de un dinero consumido y no devuelto.

Aparte de esta clasificación valorativa de las necesidades, tenemos que considerar que el coeficiente numérico de las mismas no puede dejar de ser atendido por el Estado, y como los servicios públicos crecientes, factores de mejor civilización, reclaman por su parte el ingreso en el erario de dineros que cubran estos mismos servicios, los diversos gobiernos, sin otro recurso han acudido al medio de más fácil solución; pero de consecuencias funestas: la emisión de intereses en una forma constitucionales, entre nosotros como una medida creadora de equilibrio, mientras la concepción de un plan armonizado que pueda dar vitalidad al restablecimiento de la riqueza del país, ha sido en todo tiempo desechada. La reserva presupuestaria se crea en cualquier momento mediante la simple orden de un Decreto, reemplazando éste, prácticamente la falta del sistema tributario, bien la reducción de los derechos aduaneros, verificada por diversos motivos.

Como se ve, un error de visión y de concepto que imprudencia ha hecho depender la riqueza global de lo que apenas significa un derivado de las mismas: la política hacendaria, maliciosamente ha tomado el efecto como causa, alejando cada

SE AUTORIZA UNA DELEGACION OBRERIL LICITANCIO

La Contraloría General de la Nación ha autorizado al Director General de Obras Públicas para la publicación de la respectiva licitación relacionada con la provisión de varias piezas para el equipo ferroviario del ferrocarril de El Oro.

AUMENTO DE UNA FIANZA

SIGUEN CONFERENCIANDO CON ESTRADA

Se tiene conocimiento que los directores de las Cámaras de Comercio de Guayaquil, han efectuado varias conferencias con el señor Víctor Emilio Estrada futuro Ministro de Hacienda, tratándose del señor Antonio A. Jácome, Presidente del Consejo de San Roque de esta ciudad, para que el respectivo acto de autorización se transmita del modo.

SE INCREMENTARÁN LOS TRABAJOS DE SANEAMIENTO

Comisiones llegadas a la Contraloría General de la Nación para la Inspección de Zona del puerto se tiene conocimiento que, como ha visitado los trabajos de saneamiento de Guayaquil en su momento, en el mismo tiempo que los mismos trabajos se incrementarán los trabajos pues dice basta llegada a la aduana un buena cantidad de comisiones

podría de las reducidas utilidades de nuestros pequeños agricultores sin que se les haya de pagar en forma de impuestos, darlos como resultado un pequeño individual y colectivo, en la última vez, con la formación de los cooperativas agrícolas, el sistema explotación personal y monetaria que el Estado, de la sierra, y el acaparamiento de la cooperativa, respaldado, de todo lo cual, unido a la industrialización de las clases agrícolas de pequeños productores, en la zona de la sierra, unido a la producción intensiva y extensiva, solucionando así el principal problema de la vida equitativa, para ser una agricultura científica y equitativa, a fin de que tomas el Estado, sólo lo que es justicia debe corresponder.

Dr. Alfonso Cobo D.

Especialista en enfermedades del corazón y pulmones.

Práctica en Europa por todas las ocasiones CONSULTORIO: Pasaje Baca Teléfono: 17-31 ATIENDE de 2 a 6 de la tarde.

Julio Espinosa Zaldumbide

INGENIERO CIVIL Peritajes-Ingeniería agrícola. VI-19 Carrera Sucre N° 24 Teléfono 2-97.

AGENCIA DE LA FABRICA "LA LIBERTAD" (De Guayaquil)

Edificios legítimos de la gran fábrica La Libertad, de Guayaquil, laborados con las mejores materias americanas, av. Díaz 10, entre los edificios, chocolates, galaxias, conitos, etc. etc. en el edificio de la Proveedoría. Carrera Guayaquil N. 3 entre San Blas y la Alameda. VII-8-VIII-12-24.

Agencia d'automóviles DE CESAR A. PROANO (PLAZA INDEPENDENCIA)

La Agencia más antigua de Quito. Cuenta con quince años de servicio constante al público. Esta Empresa, gratuita por la sociedad y honores de chófer. Tiene cerca de treinta y tres de 5 y 7 asientos. VIAJES LARGOS: PRECIOS CONVENCIONALES.

Ningún puente es más seguro que su soporte más débil



El rendimiento de un automóvil nunca será mejor que su aceite lubricante

El motor de los casos de un foso corral sobre el espesor proporcional—un tablon cede y el albamio recibirá una lección.

El cambio de un motor en el camino—el aceite cede y la máquina habrá conseguido destruir otro automóvil.

La calidad del aceite lubricante que Ud. usa determina la calidad del funcionamiento de su automóvil—su caso de mantenimiento—su duración útil.

No arrisque la inversión que ha hecho en su automóvil usando aceite malo. El castigo es demasiado severo. Provea Ud. al lubricante que es "digno de responsabilidad". Válgase su interés y vuelvase a llenar con "Standards" Motor Oil a cada 1,000 kilómetros.

Use Shellaco Vico Motor—es la preferido West India Oil Company

'STANDARD' MOTOR OIL



Liberación de derechos

La Dirección de Ingresos con-
liberación de derechos a
varios bultos
que contienen cemento arena
para el Concejo Municipal
Imbabura.

Asociación de empleados

El día de hoy tendrá lugar la
sesión de la Mesa Directiva de
Asociación de Empleados, con
objeto de tratar varios asuntos
concernientes a la construc-
ción del local de esta insti-
tución, nombrar la comisión que
se atenderá con estos trabajos,
después designar definitivamente
Delegados que deban concurrir
al Congreso de Empleados
que deben reunirse en la ciudad
de Guayaquil.

En visita oficial

El día lunes parte con direc-
ción a Ibarra el señor Director
General del Estanco de Aguar-
dientes, Comandante Luis A.
González, ya con el objeto de ha-
cer una visita a la Gerencia de
Jurisdicción, y luego a or-
ganizar personalmente de una
comisión que se le presentará
para los empleados del Ramo,
ajero.

Iniciando un sumario

El señor Comisario Segundo
Instituto, levantó el día de a-
yer el sumario respectivo, para
seguir el autor del robo de
la cartera con dinero, de pro-
piedad del señor Froilán Abad,
quien ocurrió en el Campo de
visión "Mariscal Sucre" el
día de ayer, en momento de la
visión del trimotor de Colom-
bia.

ea EL PUEBLO

Se inicia un sumario

El señor Comisario Primero
Nacional, ha levantado el res-
pectivo sumario, contra Víctor
Yépez, quien ha sacado una car-
ta del correo, la misma que con
tenía dinero, siendo el propio
dueño el señor Víctor Yépez A-
rroyo.

Por la mejora de la ciudad

El día lunes se terminará los
nuevos trabajos, de desmontaje,
para el abastecimiento de agua
de la ciudad. Los tanques son
construidos en el baño de San
Juan y se utilizarán las aguas
de la cacería del Pichincha.

Se posesiona el Presidente del Ferrocarril

El día de ayer tomó posesión
del cargo de Presidente Titular
del Ferrocarril del Sur, el señor
Carlos Frías Lavrea, designado
últimamente por el Directorio
de Nueva York.

Se repara una vía

En la cercana parroquia Co-
nocoto, se ha efectuado una
misma a fin de completar el ca-
mino que se había dañado por
las muchas lluvias que ocurrie-
ron no hace poco. Nos han ma-
nifestado los pobladores de
esa sección, que en la otra sema-
na están resueltos a dejar con-
cluido todo el trayecto ob-truido
y para lo cual cuentan con el
apoyo de todo el vecindario.

Abuso de autoridad

El señor Ministro de Gobiern-
o, por medio de la Goberna-
ción del Tungurahua ha solici-
ta

ESPACIO RESERVADO

para la

COMPANIA DE SEGUROS "SUD AMERICA"

Se desmiente una noticia

Paris, agosto 25.—Se desmien-
te que Schmeibing haya con-
frenado con los representantes
del Gobierno. Se considera la vi-
sita a Niza como un gesto amis-
toso para demostrar que confía
en la ayuda de Francia.

Prestan el juramento de fidelidad

Berlin, agosto 25.—En virtud
de la reciente Ley, los altos fun-
cionarios de la Dirección de Fe-
rrocarriles del Reich, prestaron
hoy, al medio día, el juramen-
to de Fidelidad y Obediencia al
Fuehrer y Canciller.
El acto que se ha celebrado
en la gran sala de sesiones del
Instituto, revistió un carácter di-
gno solemnidad, asistiendo el
Vicepresidente de la Dirección de
ferrocarriles Hanpreth en re-
emplazo del Presidente Dr.
Dipmiller, quien hallase actual-
mente de vacaciones.

DEPORTIVAS

Estadio Municipal

Por la mañana:
1ª hora; 7 y 8, m.
Segunda Categoría:
Avanzado—13 de Junio,
Arbitro señor Luis Arroyo N.
2ª hora; 9 a. m.
Primera Categoría:
Gladiador—Racing,
Arbitro señor Carlos Mur-
guetio.

3ª hora; 11 a. m.
Primera Categoría:
Gimnástico—Sucre,
Arbitro señor Alfonso
Artega.
Vocal de Turno señor
Rafael Dueñas.

Préstamo a las algodoneras

Washington, agosto 25.—Se ha
proporcionado a la Commodity
Corporation 250 millones de dó-
lares como préstamo a las al-
godoneras a razón de 12 centavos
por libra.

Miembro de la Corte Suprema

Lima, agosto 25.—El Congre-
so constituyente en sesión de
ayer eligió vocal titular de la
Corte Suprema de Justicia al
Dr. Germán Arenas en reempla-
zo del Dr. Esquivel Barga Lu-
breca fallecido hace poco.

Director interino de policía

Lima, agosto 25.—Se ha re-
nunciado que el Ingeniero Manuel
B. Loos actual Director del De-
partamento de Minería surfiere
se haga cargo interinamente de
la Dirección General de Fomen-
to por fallecimiento del Dr. Car-
los Peña Morrieta ascedido con-
tinentemente y cuyo sepelio efec-
tuase ayer con numeroso acom-
pañamiento.

Continúan unos escrutinios

Buenos Aires, agosto 25.—
Continúa el escrutinio de las re-
elecciones, realizadas el domingo
con el fin de nombrar ciento
veintiseis diputados constituyen-
tes, que reformará la constitu-
ción de la provincia de Buenos
Aires. Hasta la tercera sesión los
demócratas nacionales llevan an-
te los socialistas más de 60,000
votos de ventaja.

Toman una posición boliviana

Aunción, agosto 25.—Anun-
cian los paraguayos que tomarán
la posición boliviana denominada
de Algodonal.

ESTANCO DE ALCOHOLES

CONVOYASE licitadores, por el término de treinta días,
para la compra-venta de una columna de repuesto para el
alambique de la destilería «Las Peñas».
Bases se prepararon en la Secretaría de la Dirección.
El concurso quedará definitivamente cerrado el 16 de
Setiembre próximo, a las seis p. m.

VII 17.30 v.

LICITACION PARA LA PLANTA ELECTRICA MUNICIPAL DE QUITO

De acuerdo con el resultado por el Concejo, en se-
sión de 3 del presente mes, convócase licitadores, por el
término de noventa días, para la provisión de una má-
quina destinada a producir fuerza eléctrica y de la red
de distribución para el servicio de alumbrado eléctrico
en la ciudad de Quito, todo de acuerdo con las especi-
ficaciones que pueden consultarse en la Gerencia de O-
bras Públicas Municipales. El Concejo preferirá las
propuestas que den facilidades de pago. Todos debér-
án depositarlas en sobre cerrado en la Secretaría Mu-
nicipal, con la especificación de que se trata de ofertas
en esta licitación.

El Secretario Municipal,
VIII-7. IX-7



Lleve una Kodak consigo

El hábito de llevar una Kodak
en el bolsillo ha dado a este
aficionado la oportunidad de
tomar una vista del hermoso
aeroplano en el momento en que
se preparaba a elevarse a las
nubes. En el trascurso del día
se ofrecen al aficionado otras
vistas no menos interesantes
dignas de figurar en el álbum
Kodak.

Acostúmbrese a llevar una
Kodak al salir de casa.

Pídanse a los comerciantes del ramo

EASTMAN KODAK COMPANY
ROCHESTER, N. Y., U. S. A.

Si no es Eastman no es Kodak

"PIDEN AUMENTO DE SUELDOS

A la Secretaría de la Cáma-
ra del Senado han llegado va-
rias peticiones del Director de
Estudios del Cerech y del conar-
gado del rectorado del Colegio
Belívar, solicitandoles el apoyo
necesario para el aumento de
sueldos a los profesores de ese
lugar. Especialmente se han
dirigido a los señores represen-
tes de esa tierra, pidiéndoles el
apoyo y colaboración.

VIENE EL MINISTRO DE EDUCACION

Fuimos informados que el se-
ñor Ministro de Educación sal-
drá de Guayaquil el lunes próxi-
mo, a donde fuera en comisión
de servicio y estará aquí posibi-
lmente el martes con su familia.

Se organiza una delegación

Lima, agosto 25.—Los dia-
rios informan que el Ministerio
de Relaciones ocupase actual-
mente en la organización de la
Delegación peruana ante la Cor-
te Internacional de La Haya, de-
biéndose designar en uno de los
próximos acuerdos supremos la
persona que deba desempeñar
dicho cargo.

DENUNCIAS SOBRE CONTRABANDO DE AGUARDIENTES Y TABACOS

Del valor de la multa y producto del remate de los objetos aprehendidos deducidos los gastos, se entregara el setenta y cinco por ciento al denunciante....."

—Art. 41 de la Ley.— Las denuncias pueden hacerse a los Gerentes del Estanco en cada provincia. Se garantiza el absoluto secreto del nombre del denunciante y la seguridad de su participación en el remate.

SUSCRIPCIONES:
 A domicilio... \$1 2,00
 Provincias... 3,00
 Trimestre, descuento... 50p
 Semestre, descuento... 100p

QUITO - ECUADOR DOMINGO 26 DE AGOSTO DE 1934

Núm. 168

DISCURSO

Pronunciado por el Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de la Gran Bretaña al presentar sus credenciales

Excelencia:
 Tengo el honor de poner en manos de Vuestra Excelencia las Cartas por las cuales el Rey mi augusto Soberano, se ha servido graciosamente llamar a mi predecessor, el Sr Charles Lloyd-Jones, y designarlo como enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de Su Majestad en la República del Ecuador.

Al obedecer el mandato del Rey de dar a conocer a Vuestra Excelencia el fervoroso deseo de su Majestad de que los lazos de amistad y buena comprensión que felizmente subsisten entre nuestros países puedan mantenerse y consolidarse, tengo el gran placer de dar a Vuestra Excelencia la seguridad del vivo interés que Su Majestad toma en todo lo que afecta al bienestar y a la prosperidad de la República del Ecuador.

Los viajes de Guayaquil, donde recibí muy finas atenciones por las cuales quiero ofrecer a Vuestra Excelencia mis más sinceras y agradecidas felicitaciones, me son un verdadero encanto. Esta tierra trópica tan rica, el paisaje grandioso de las sierras, los ríos gigantescos que desfilan orgullosos en sus caudales bondadosos, todo esto me ha dejado una impresión imborrable, al fin he conseguido alcanzar esta ciudad, que como un rincón precioso a mi propio país. Tanto mucho, Sr Encargado de Poder, que deja un recuerdo y un día de mi corazón. Desde el punto de vista material he quedado muy impresionado por los nuevos edificios que en Quito Guayaquil y otras partes se ven por el buen estado de las tierras cultivadas.

Al expresarme mis más ardientes votos por el bienestar y prosperidad tanto de Vuestra Excelencia como de vuestro país, por el asegurar, Señor, que mis esfuerzos personales tenderán siempre a fortalecer y desarrollar los lazos de ininterrompida amistad que siempre han unido felizmente, a la República del Ecuador y al Imperio Británico.

Discurso que pronunció el Excmo. Sr. Encargado del Poder Ejecutivo en la presentación de las credenciales del Ministro Británico

Excelentísimo Señor Ministro. Junto con la Carta Autógrafa por la cual Su Majestad al Rey nuestro augusto Soberano, de terminada la misión diplomática confiada a vuestro digno predecessor, el Excmo. Sr. Charles Henry B. Mitchell, recibí de vuestras manos, vivamente complacido, la Carta Credencial que acredita a Vuestra Excelencia en el alto carácter de Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de Su Majestad en la República del Ecuador.

De manera muy especial, agradezco la alta preferencia que me habéis dispensado, habiendo me el vivo interés con que Vuestra Excelencia se preocupa del bienestar y prosperidad del Ecuador, y el apoyo que por mi parte, en nombre del Gobierno y Pueblo ecuatoriano se le otorga desde la Su Majestad, a que los lazos de amistad y comprensión que felizmente existen entre nuestros países puedan mantenerse y consolidarse en sus mayores ventajas.

Es muy seguro de que tan pronto como se abra oportunamente las negociaciones para la suscripción de un tratado de comercio, estaréis siempre con el decidido apoyo del Gobierno de esta República.

Me complazco sobremanera por las gratas impresiones que he habido tenido en vuestro viaje por ser muy ecuatoriano y deseo muy de veras que vuestra permanencia entre nosotros sea, al par que beneficiosa para los dos países, también personal.

Me complazco sobremanera por las gratas impresiones que he habido tenido en vuestro viaje por ser muy ecuatoriano y deseo muy de veras que vuestra permanencia entre nosotros sea, al par que beneficiosa para los dos países, también personal.

Notas Sociales

Visita
 Ayer fuimos honrados con la visita del doctor Jorge Triana, distinguido jefe de la aviación ecuatoriana. Lo acompañaba el señor doctor Boris Rodón, Encargado de la Legación de Colombia. El doctor Triana, ingeniero civil, es un valor de alta ponderación en la República ecuatoriana. Un motivo más para que su visita nos fuera tan grata y honrosa. Lo saludamos con cordialidad y hacemos votos por que mientras esté en el Ecuador tenga la impresión de que no ha salido de su propia patria.

Imitación
 En nombre del Concejo, tengo a honra invitar a Ud. a la Sesión Solemne que la Corporación celebrará el día 28 del presente mes, a las tres de la tarde, en el Salón del Palacio Municipal, para conmemorar el IV Centenario de la Fundación Española de la ciudad de Quito. El Presidente del Concejo es J. JIJON Y CAAMAÑO. Quito, el 25 de agosto de 1934

Agasajo
 Edja de antier el señor doctor Guillermo Ramos Paredes de la Cámara de Diputados, invitó un almuerzo en Hotel Seivoy, a varios Legisladores, es honor del doctor Andrés Fernández de Córdova, diputado por el Caltar.

Visitara
 De Cuena los señores Manuel Andrade G., Helisario Martínez A.

Nacimiento
 El hogar de los esposos Rafael M. Hidalgo y Judith López de Cavallo de Hidalgo fue alegrado con el nacimiento de una robusta niñita que llevará el nombre de María Genoveva.

De salud
 Ya obteniendo mejora la señora María Manzanares, que se sujetó a una operación quirúrgica. Se halla mejorada en su salud la señora Mercedes Parra.

Piden Carcel Moderna
 El señor Luis Valverde R. Comisario Municipal de Cárceles ha enviado una solicitud al H. Concejo e Nacional pidiendo la asignación de una partida presupuestaria para la construcción de una cárcel moderna para que la que actualmente existe en el Puerto no presta las condiciones necesarias.

ESTAS SON LAS MARCAS DEL GENUINO Y DELICIOSO MALLORCA

"El Fundador" Flores de Barril

destilado con esmero cuidado y con anícos especiales, motivo por el que no duele la cabeza ni se descompone el estómago; como también el BRANDY de gusto y aroma exquisitos, destilado tres veces hasta conseguirse el finísimo de los más finos COGNAC.

Por lo imposible de su imitación, estos productos vienen gozando de Gran Fama DESDE HACE 84 AÑOS, habiendo sido premiados en varias Exposiciones con CINCOMEDALLAS DE ORO Y SEN DOS DIPLOMAS, y declarados estos licores LOS PRIMEROS DE LA REPUBLICA, por el Jurado Calificador de la Exposición del Centenario de 1922.

Fábrica de liciores "LA EXCELSIOR".—Carrera Loja N.º 92. Tel: 3-5-1

El Fabricante,
Rafael Flores.

VIII-21-30-v.

De Pasto el señor Jorge A. rera y señora.
 De Tiquenas Juana Almeida, Carmen Alicia Almeida.
 De Ambato señor Nicolás Da. lla.
 Señora Camila N. Nívar de Ambato.
 De Alusí señor Leopoldo Ormaza y señora.
 Señor Jorge Alarcón de Ormaza y señora.
 Sr. Domingo Sillam: Hidrob. de Guayaquil.

Hotel Royal
 Procedimientos de la ciudad de Bogotá se encuentran alojados en el hotel Royal, son tantos los señores Ingleses, quienes más bien en breve a la región análoga, hacer varios estudios.

Los que vienen
 De Guayaquil señor Ramos L. Vallarino, señora e hija (Jonhara de Parana J., Carlos A. Hidalgo, J. Enrique Roca Jr., señor Manuel Ureco Gómez, señor Martín Ureco, señora Ana T. Chier, Susana H. de Loor, Enea Loor.
 De Ambato Ricardo Loor L. Luis Escobar Ugarte.
 De Guayaquil Cipriano Tobías Vínco.
 Niño Jaime Sica. Menz, Iván Alvarés H., doctor Renato Espinoza, Luis R. R.

De Sibamba doctor José Rumiérrez.
 De Riobamba R. P. Metcalero.
 De Ambato Carlos L. Vargas y señora.
 De Latacunga R. P. Luis M. Loza.
 De Salcedo Ignacio Chiliberto Jorge Chiliberto.
 De Latacunga señor Rafael A. Terán.
 D. Lasso Luis C. Enriquez.
 De Inasa Licoe Benítez, Susana Santamaría, Cristóbal Galinde Pastor Gualter.
 De Alontarqui R. P. Gerónimo Paz.
 De Oravalo señor Jorge Arcoz Sánchez.
 De Cayambe señor Carlos de la Torre.

De Cangabana señor Rafael Barba y señora.
 De El Quinche señor Guillermo Borja.
 De Ojambato Jaime Pallares Z.
 De Varquí Jaime Pallares Z. César Lerena.
 De Pilo Avigal de Fabara De Pasmco José Guandár, C. nencia Hidalgo.

Registro Civil
 Ayer se verificaron las siguientes inscripciones.
 Nacimientos
 Gloria Esperanza Salvador, hija

Una Cia. Constructora que no cumple

El señor Ministro de Obras Públicas nos manifestó que ha recibido un aviso telegráfico del Vicepresidente del Consejo Municipal en el cual la denuncia que ha comprobado que la empresa White, no ha verificado la obra de la cañería del agua potable de acuerdo con la técnica y por cuyo motivo la construcción es deficiente.

Efectos del alcohol

Los habitantes del barrio del Aguacero, fueron alarmados al día por el motivo de que oyeron gritos de auxilio.
 En el hecho de que José Riera se estaba de embriaguez, según una navaja de barba o Policar Riera, desde una casa donde estaban divirtiéndose. Finalmente no llegó a comprometer al crimen pero cuando los del indiciado lugar reconocieron al insoportable que iba a ser víctima y el agresor fue capturado.

Rebeca Moreno, Francisco Alfonso Guerrero, Gloria Isabel Rosales Alarido María Lourdes Ayala, Juan García Vega, Jaime Leonidas Moncayo, José Miguel Oña, Pedro Humberto Orman, Delia María Vega y María Piedad Vega.

Matrimonios
 Segundo Nicolás Ledezama, con María Hortencia Mancoera, Gabriel Cui, con los Aguirre.

Defunciones
 Zubán Epiña de la Torre (de fallecido) 77 años; Dolores Vega, 3 meses; Gloria María América Pizarra 6 días; María Eusebia Tascari Sierra a años; Julia Beatriz Haredía 9 meses; Susana Mercedes Alarid 4 meses.

TEATROS BOLI VAR

Vermouth 10 y 30	Luneta 0,60	UN KING KONG
	Galería 0,20	
Matinée 3 p. m.	Luneta 1,20	CENA A LAS OCHO
	Galería 0,30	
Especial 6 p. m.	Luneta 1,20	MALA A PESAR SIMO
	Galería 0,30	
Noche 9 p. m.	Luneta 1,20	" "
	Galería 0,30	" "

VARIEDADES

Vermouth 10 y 30	Luneta 0,50	UN YANQUI EN LA CORTE DEL REY ARTURO
	Galería 0,20	"-Alias la Condesa
Matinée 3 p. m.	Luneta 0,30	
	Galería 0,30	
Especial 6 p.m.	Luneta 1,00	"-Cena a las ocho
	Galería 0,30	
Noche 9 p. m.	Luneta 1,00	" "
	Galería 0,30	" "

EDEN

Vermouth 10 y 30	Luneta 0,20	SOY UN FUGITIVO
	Galería 0,20	KING KONG
Matinée 3 p. m.	Luneta 0,80	
	Galería 0,30	
Especial 6 p. m.	Luneta 0,60	Un yanqui en la corte del Rey Arturo
	Galería 0,20	
Noche 9 p. m.	Luneta 0,80	
	Galería 0,30	Terrestre Nubes

P. DEL SOL

Vermouth 10 y 30	Luneta 0,25	EL GRAN DOMADOR
	Galería 0,10	SOY UN FUGITIVO
Matinée 2 y 30	Luneta 0,50	
	Galería 0,20	
Especial 5 p. m.	Luneta 0,60	EL MODO DE AMAR
	Galería 0,20	

POPULAR

Vermouth 10 y 30	Luneta 0,25	EL HOMBRE
	Galería 0,10	SOY UN FUGITIVO
Noche 8 30	Luneta 0,50	
	Galería 0,20	